



Institut für Clownpädagogik Fortbildung Clownpädagogik 2010 / 11 im Dachatelier St. Gallen

Mit Humor den alltäglichen Problemen in der sozialen Arbeit zu begegnen ist eine geniale Möglichkeit, eine Situation oder auch eine Person aus einem anderen Blickwinkel wahrzunehmen; gemäß nach dem Motto: Der Kopf ist rund, damit das Denken die Richtung wechseln kann!

In Zusammenarbeit mit dem Dachatelier St. Gallen findet ab Sept. 10 eine berufsbegleitende Fortbildung Clownpädagogik statt. Die Fortbildung umfasst 6 Wochenendseminare und 2 Intensivwochen.

Die Clownpädagogik-Seminare wenden sich an Menschen, die in sozialen Berufen arbeiten und die sich über die Methode Clown umfangreiches Handwerkszeug für einen humorvollen, spontanen und clownesken Berufsalltag aneignen wollen.

Die abenteuerliche Reise zum eignen Clown führt über Spiele, Übungen und Improvisationen bis zum großen Auftritt am Ende der Fortbildung. In theoretischen Diskursen und praktischen Aufgabenstellungen wird die Anwendbarkeit des clownpädagogischen Ansatzes vermittelt.

Die erste Fortbildungswoche kann als Schnupperkurs genutzt werden. In dieser Woche werden die Teilnehmer die ersten Schritte in die praktische Clownarbeit machen, ihrem eigenen Clown begegnen und die spielerische Dynamik der Improvisation kennen lernen. Spaß und Lust am Spiel entsteht und eröffnet neue Räume, in denen Humor zum Elixier wird.

Leitung: Sigrid Karnath / Clownin, Regisseurin, Clowndoktorin, Dipl. Soz.-Päd.

Info:

Institut für Clownpädagogik

Oranienstr. 10
D-Bad Kreuznach
Telefon 0049 671 29 881 99
www.clownpaedagogik.de

Info und Anmeldung:

verein dachatelier

Teufenerstrasse 75
9000 St. Gallen
Telefon 071 223 50 66
www.dachatelier.ch